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Ata da 2ª Reunião Ordinária da Câmara 1 

Municipal de Macapá, realizada no dia 2 

onze de fevereiro de dois mil e vinte e 3 

cinco. 4 

                 5 

No dia onze, do mês de fevereiro de dois mil e vinte e cinco, terça-feira, às nove 6 

horas e quarenta e três minutos, no Palácio Janary Nunes, Sede do Poder 7 

Legislativo Municipal, situado na Avenida FAB, nº 800, nesta Cidade, sob a 8 

Presidência do Vereador Pedro da Lua-UNIÃO, Primeiro Vice-Presidente 9 

Margleide Alfaia-PDT, Segundo Vice-Presidente Vereador Joselyo-PP, 10 

Primeiro Secretário Vereador Japão-SOLIDARIEDADE e Segundo Secretário 11 

Vereador Ruzivam-REPUBLICANOS, reuniu-se na Câmara Municipal de Macapá, 12 

em sua 2ª Reunião Ordinária do 1º Período, da I Sessão Legislativa, da XIV 13 

Legislatura. Em seguida foi feita a verificação de quórum, com a chamada dos 14 

Vereadores, estando PRESENTES: Alessandro-PDT, Alexandre Azevedo-15 

PODEMOS, Banha Lobato-UNIÃO BRASIL, Bruno Igreja-MDB, Carlos Murilo-16 

PODEMOS, Cláudio Góes-SOLIDARIEDADE, Claudiomar Rosa-PT, Elenice-17 

PODEMOS, Ezequias-PSD, Gian Do Nae-PRD, Luana Serrão-UNIÃO BRASIL, 18 

Marcelo Dias-PRD, Patrick Monte-MDB, Paulo Nery-PSD e AUSENTES: Daniel 19 

Theodoro-PSOL, Luany Favacho-MDB, Maraína Martins-REDE, Pastora Léia 20 

Pelaes-PDT. Às nove horas e quarenta e cinco minutos, deu-se início ao 21 

PEQUENO EXPEDIENTE, sendo colocada em votação a Ata da Reunião anterior. 22 

Aprovada por unanimidade. Em seguida, foi lido Expediente conforme o teor da 23 

Pauta. Às nove horas e cinquenta e cinco minutos, deu-se início a ORDEM DO 24 

DIA, com a chamada dos Vereadores, estando PRESENTES: Alessandro-PDT, 25 

Alexandre Azevedo-PODEMOS, Banha Lobato-UNIÃO BRASIL, Bruno Igreja-26 

MDB, Carlos Murilo-PODEMOS, Cláudio Góes-SOLIDARIEDADE, Claudiomar 27 

Rosa-PT, Daniel Theodoro-PSOL, Elenice-PODEMOS, Ezequias-PSD, Gian Do 28 

Nae-PRD, Japão-SOLIDARIEDADE, Joselyo-PP, Luana Serrão-UNIÃO BRASIL, 29 

Maraína Martins-REDE, Marcelo Dias-PRD, Margleide Alfaia-PDT, Patrick 30 

Monte-MDB, Paulo Nery-PSD, Pedro Dalua-UNIÃO BRASIL, Ruzivan-31 

REPUBLICANOS e AUSENTES: Luany Favacho-MDB, Pastora Léia Pelaes-32 

PDT. Inicialmente fora justificada a ausência da Vereadora Luany Favacho, 33 

conforme ofício de seu gabinete. Seguindo, foram destacados os itens 34 

30,52,55,67,75,79,82 e 87 contidos na pauta. O Vereador Japão propôs votação 35 

em bloco dos requerimentos contidos em pauta, com exceção dos destaques, 36 

aprovado por unanimidade. Lido Parecer nº474/24-CCJR: "Opinando pela 37 

APROVAÇÃO do Projeto de Lei nº028/2024-PMM. (07 min. p/ disc. Art. 128, IV, do 38 

R. I.)", na discussão falaram os Vereadores:  Alexandre Azevedo – que reiterou a 39 

importância do Projeto o qual iria somar com a Lei Federal 15100/2025, segundo o 40 

vereador, contribuiria para que as crianças tivessem melhor aprendizado; Gian Do 41 

Nae - Ressaltou a importância do Projeto que melhoraria o aprendizado das 42 

crianças; Paulo Nery- Falou da importância, dizendo que o Prefeito já tinha esse 43 

olhar diferenciado em melhorar o aprendizado das crianças; Bruno Igreja - 44 

Ressaltou a importância da propositura e disse ser compromisso da Prefeitura 45 

Municipal; Pedro Dalua - Disse que o Projeto era salutar e veio no momento 46 

oportuno, na qual fora feito o Parecer, após, fora aprovado por unanimidade. Lido e 47 

aprovado por unanimidade e sem discussão Requerimento de Urgência nº002/25-48 

CMM. Após, com a maioria absoluta dos Vereadores, contendo 21 assinaturas de 49 
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apoio, solicitando regime de urgência para a aprovação do Parecer nº001/25-CE: 50 

"Opinando pela APROVAÇÃO do Projeto de Resolução nº004/2025-CMM (07 min. 51 

p/ disc. Art. 128, IV, do R. I.)" e Projeto de Resolução nº004/25-CMM: "Dispondo 52 

sobre a composição das Comissões Permanentes da Câmara Municipal de Macapá 53 

para a 1ª e 2ª Sessões Legislativas da XIV Legislatura e a criação da Corregedoria 54 

Geral Parlamentar, na forma que especifica". Lido e aprovado por unanimidade e 55 

sem discussão Projeto de Resolução nº004/25-MD: "Dispondo sobre a composição 56 

das Comissões Permanentes da Câmara Municipal de Macapá para a 1ª e 2ª 57 

Sessões Legislativas da XIV Legislatura e a criação da Corregedoria Geral 58 

Parlamentar, na forma que especifica", continuando, fora lido Requerimento 59 

nº001/25-Ver.Ezequias: "Solicitando ao Diretor Presidente da CTMAC, que fosse 60 

implantada uma linha de transporte coletivo via Avs. Bacabas e Cupuaçus, 61 

denominada Açaí/Centro/Zerão, no Bairro Açaí", o autor justificou a propositura 62 

dizendo que se faz necessário a implantação da linha de ônibus no trecho 63 

mencionado. Aparteando, o Vereador Joselyo: Concordou com requerimento, 64 

chamou atenção da CTMAC para reestruturação das linhas de ônibus. Após, fora 65 

aprovado por unanimidade. Lido Requerimento nº025/25-Ver.Banha Lobato: 66 

"Solicitando ao Prefeito de Macapá, que sejam encaminhadas informações sobre 67 

os investimentos com o repasse de R$ 381,7 milhões que a Prefeitura de Macapá 68 

recebeu para os serviços de saneamento e infraestrutura adquiridos na outorga, 69 

oriundos do processo de privatização da Companhia de Água e Esgoto do Amapá 70 

(CSA)", na discussão autor defendeu a propositura dizendo que não detectou na 71 

prestação de contas o recurso repassado da privatização a PMM para a execução 72 

dos serviços de saneamento básico e infraestrutura. Apartearam os Vereadores: 73 

Gian Do Nae- Disse que não existia privatização e sim uma concessão que 74 

passado o tempo da referida concessão seria cobrado da CSA; Claudiomar Rosa- 75 

Disse que seria importante saber da aplicação desses recursos; Joselyo- Falou da 76 

dificuldade em acessar o portal da transparência; Carlos Murilo- Falou da 77 

importância do saneamento básico que PMM já vinha realizando; após, fora 78 

aprovado por unanimidade. Lido Requerimento nº028/25-Ver.Claudiomar Rosa: 79 

"Solicitando ao Presidente da CIPEMAC, manutenção e substituição da iluminação 80 

pública em todo o perímetro da Ponte da Área de Proteção Ambiental - APA, no 81 

Igarapé da Fortaleza, no Bairro Fazendinha", na discussão o autor justificou a 82 

propositura dizendo que se fazia necessário a realização dos serviços na área 83 

mencionada. Apartearam os Vereadores: Gian Do Nae- que concordou com 84 

Requerimento, chamando atenção para o problema de energia que oscilava muito; 85 

aprovado por unanimidade. Lido Requerimento nº040/25-Ver.Alessandro: 86 

"Solicitando ao Secretário da SEMED, melhorias na Escola Municipal de Educação 87 

Infantil Maria José de Souza e Silva, localizada no Bairro Jardim Felicidade II", na 88 

discussão o autor justificou o pedido esclarecendo que apesar da reforma, 89 

continuava precisando de reparos, solicitando providências. Apartearam os 90 

Vereadores: Alexandre Azevedo- Disse que o Prefeito Furlan estaria avançando na 91 

educação; Claudiomar Rosa- Disse que havia várias escolas precisando de 92 

reformas e outras a serem construídas; Joselyo- Disse ser perceptivo o trabalho do 93 

Prefeito Furlan, pois vieram muitos recursos para educação; Carlos Murilo- Falou 94 

que a gestão do Prefeito Furlan já havia avançado muito na educação e saúde e, 95 

que como faria parte da comissão de educação iria analisar os problemas voltados 96 

a educação; Bruno Igreja- Reportou-se sobre os indicativos avaliados pelos 97 

professores e alunos e, segundo ele, houve avanços, disse que a falta de 98 

N
º 

P
R

O
C

.: 
00

16
4 

- 
A

T
O

 0
02

/2
02

5 
- 

A
U

T
O

R
IA

: S
ec

re
ta

ria
 L

eg
is

la
tiv

a 

V
E

R
IF

IQ
U

E
 A

 A
U

T
E

N
T

IC
ID

A
D

E
 E

M
 h

ttp
s:

//m
ac

ap
a.

w
ds

ol
uc

oe
s.

co
m

.b
r/

au
te

nt
ic

id
ad

ep
df

C
H

A
V

E
 D

E
 V

E
R

IF
IC

A
C

A
O

 D
E

 IN
T

E
G

R
ID

A
D

E
: 

F
89

D
E

D
D

27
2F

D
D

D
F

93
D

F
18

F
6E

50
20

31
11

C
O

D
IG

O
 D

O
 D

O
C

U
M

E
N

T
O

: 
00

79
44

 



   

 
Município de Macapá 

Câmara Municipal de Macapá 

 

 3 

professores em algumas escolas ocorreu por motivos de estarem de licença 99 

premium e férias, o que era direito; após, fora aprovado por unanimidade. Lido 100 

Requerimento nº048/25-Ver.Paulo Nery: "Solicitando ao Prefeito de Macapá, 101 

construção de um Centro Comunitário, na Comunidade do Ambé", na discussão o 102 

autor justificou, ressaltando a importância de um centro comunitário para 103 

comunidade do Ambé, em visita na referida comunidade detectou as condições 104 

precárias, aprovado por unanimidade. Lido Requerimento nº052/25-Ver.Joselyo: 105 

"Solicitando ao Secretário da SEMED, realização de estudo de viabilidade técnica e 106 

financeira para contratação de equipe multidisciplinar em cada unidade escolar da 107 

rede municipal de ensino", na discussão o Vereador Patrick Monte- Ressaltou a 108 

importância da propositura para os estudantes autistas; após, fora aprovado por 109 

unanimidade. Lido Requerimento nº055/25-Ver.Ruzivan: "Solicitando ao Diretor 110 

Presidente da CTMAC, instalação de um semáforo de transito na Av. Raimundo 111 

Alvares da costa, esquina com as Ruas Hamilton Silva e Leopoldo Machado, no 112 

Bairro Central", na discussão o autor disse que teve avanços, porém se fazia 113 

necessária a instalação de mais semáforos na cidade e, no trecho mencionado 114 

havia ocorrências de vários acidentes; após, fora aprovado por unanimidade. Por 115 

fim, fora lido Requerimento nº060/25-Ver.Claudiomar Rosa: "Solicitando ao 116 

Secretário da SEMED, o levantamento do número de contratos administrativos 117 

vigentes dentro da estrutura da referida secretaria", na discussão o autor justificou a 118 

solicitação devido à falta de professores e a necessidade do levantamento de 119 

quantitativo de contratos administrativos vigentes na SEMED, disse que esperava 120 

ser atendido. Apartearam os Vereadores: Gian Do Nae- Colocou a comissão de 121 

Educação à disposição e que se fazia necessário fazer levantamento, pois muitos 122 

professores estariam doentes, de férias ou de licença premium e somente após 123 

esse levantamento se teria uma solução; Carlos Murilo- Colocou a comissão de 124 

Educação para buscar soluções devido a carência de professores; após, fora 125 

aprovado por unanimidade. Às onze horas e quinze minutos, deu-se início ao 126 

GRANDE EXPEDIENTE, ocasião em que usaram a Tribuna os seguintes 127 

integrantes: Banha Lobato- Inicialmente agradeceu a Deus por estar na CMM e 128 

poder trilhar essa caminhada, trabalhando em prol da população. Manifestou 129 

satisfação pela condução do Senador Davi Alcolumbre, mais uma vez sendo 130 

Presidente do Senado Federal, ressaltando que quem ganhava com isso seria a 131 

população, pois tinha certeza que priorizaria o Estado do Amapá. Em seguida disse 132 

que o governador Clécio Luiz, sempre estivera à disposição para o diálogo e pelo 133 

compromisso com o progresso de Macapá. Após, falou de sua trajetória de vida, 134 

que iniciou como camelô, porém entendia que só poderia ajudar as pessoas 135 

através da política e por essa razão lançou candidatura e obteve vitória de chegar a 136 

vereança. Apartearam o Vereadores: Daniel Theodoro- Parabenizou o orador 137 

dizendo ser conhecedor da toda sua trajetória; Carlos Murilo- Parabenizou o orador 138 

pedindo a Deus que lhe desse sabedoria neste mandato. Retomando a palavra, o 139 

orador disse que sua luta seria pelas pessoas carentes e pequenos 140 

empreendedores, solicitando apoio de seus pares. Parabenizou Macapá por seus 141 

267 anos. Por fim, disse que a política só fazia sentido quando o trabalho era para 142 

o povo, reafirmando seu compromisso de ser um Vereador presente, acessível e 143 

atuante. Gian Do Nae- Disse que estava indignado com que vinha acontecendo 144 

com a empresa CEA EQUATORIAL, a qual prestava um serviço de péssima 145 

qualidade ao povo amapaense, que diariamente a queda de energia trazia prejuízo, 146 

além de que, os moradores do Pacuí e Bailique sequer tinham o serviço. Indagou 147 
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até quando essa falta de respeito iria perdurar. Denunciou também os serviços das 148 

empresas de telefonia que deixavam a desejar na qualidade. Apartearam os 149 

Vereadores: Ezequias- Disse que a empresa CEA EQUATORIAL era um problema 150 

policial. Disse que a população amapaense foi iludida, que teriam benefícios com a 151 

vinda da empresa, entretanto, a população só ficou com a falta de respeito e uma 152 

conta exorbitante a cada mês. Continuando, o orador relatou ordem de serviço do 153 

Prefeito Furlan para construção de mais um CAPs, o qual traria muitos benefícios 154 

para os munícipes. Parabenizou e manifestou apoio ao Vereador que lhe 155 

antecedeu, por ajudar alunos, dando bolsa estudantil para poderem se formar. 156 

Claudiomar Rosa- Destacou os 45 anos de fundação do Partido dos 157 

Trabalhadores, dizendo se sentir honrado em ter sido eleito pelo PT. Após, 158 

informou a vinda do Presidente Luis Inácio Lula da Silva dia 13/02 em Macapá, 159 

para participar de várias inaugurações, bem como fazer a entrega de títulos 160 

definitivos aos moradores do entorno da rodovia norte sul. Informou ainda, festejos 161 

em homenagem ao aniversário do PT dia 14/02 e que, nos dias 20 a 22 estaria no 162 

Rio de Janeiro. Apartearam os Vereadores:  Banha Lobato- Parabenizou o PT pelo 163 

aniversário, ressaltando que o partido fora construído por várias categorias, 164 

oriundas de comunidades pobres. Retomando a palavra o orador agradeceu aos 165 

Vereadores Joselyo, Banha Lobato e Alessandro pelas visitas nos bairros da 166 

cidade. Comentou sobre a UBS fluvial, dizendo que a população do arquipélago do 167 

Bailique estaria sofrendo a falta de atendimento à saúde, lembrando que a UBS 168 

fluvial era equipada com vários serviços, incluindo ginecologia. Disse que procurou 169 

saber porque não estaria indo ao Bailique para fazer o referido atendimento, em 170 

resposta disseram-lhe que estava no período de estiagem, o qual discordou em 171 

razão da UBS não necessitar de maré cheia ou seca, que era localizava na área do 172 

canal. Apartearam os Vereadores: Japão- Dizendo que realmente a UBS era 173 

equipada com várias especialidades e que precisava ser resgatada para dar 174 

dignidade a aqueles moradores que se encontravam abandonados. Finalizando, o 175 

orador disse que viu a escala de serviços dos funcionários, sendo que a UBS 176 

estaria a mais de 9 meses parada e enferrujada, ressaltando que se tratava de 177 

recurso do SUS. Alexandre Azevedo- Disse que no último domingo, estivera 178 

presente nas obras do Hospital e Maternidade do Município de Macapá, 179 

ressaltando que era uma obra de extrema importância para a Capital/Estado, que já 180 

estria com cerca de 22% construída em seis meses, uma demonstração do 181 

compromisso da gestão do Prefeito Furlan. Em seguida, disse que o SUS, era um 182 

sistema de governo de suma importância para a saúde pública, por isso, em 183 

hipótese alguma poderia ser interrompido, citando manifestação de servidores da 184 

saúde durante as festividades do aniversário de Macapá, contra o Governo do 185 

Estado, diante da privatização da saúde pública no Amapá. Sobre a UBS fluvial, 186 

ressaltou que ao contrário do que se dizia, ela se ausentou do Bailique por motivo 187 

da estiagem, que todos sabiam que era inviável a balsa adentrar naquela região 188 

que, com certeza, com a chegada das chuvas o atendimento seria normalizado, 189 

disse ainda, que o atendimento não parou nas regiões do Macacoari e Itamatatuba. 190 

Na educação, disse que já fora dado início ao ano letivo, e com o retorno foi 191 

implantada à medida que restringia o Aparelho celular nas salas de aula, e que 192 

estaria sendo oferecido aos alunos ambientes confortáveis e climatizadas. Na área 193 

da habitação, informou que fora liberada a área do   Parque Aéreo  Portuário, 194 

ressaltando que o Senador  Lucas Barreto e as Deputadas Sonize Barbosa e Silvia 195 

Waiãpi, já haviam garantido  recursos para a construção do complexo esportivo, 196 
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uma escola e uma creche, dizendo que assim que os recursos estivessem na conta 197 

da Prefeitura, as obras serão iniciadas de imediato, enfatizando que esses 198 

equipamentos, também, atenderiam aos moradores dos bairros circunvizinhos e, 199 

finalizou dizendo que em Macapá o trabalho nunca parava. Joselyo- Agradeceu a 200 

Deus pela oportunidade de estar na câmara defendendo a população. Destacou 201 

requerimento de sua autoria que solicitava a realização de estudo de viabilidade 202 

técnica e financeira para contratação de equipe multidisciplinar em cada unidade 203 

escolar da rede municipal de ensino, dizendo que a intenção era estender 204 

atendimento do autismo. Parabenizou o Prefeito Furlan pelo centro de 205 

especialidades odontológicas, porém, disse que era preciso ampliar os ambientes. 206 

Disse que o problema da saúde era grave, mas o tratamento deveria começar pela 207 

atenção básica. Continuando, disse ao Vereador Gian Do Nae que o problema do 208 

Bailique era sério no que se referia a saúde, lembrando que o Deputado Federal 209 

André Abdon alocou recursos de emenda parlamentar para compra de duas 210 

ambulanchas para serem usadas na estiagem. Por fim, disse que acreditava na 211 

privatização da saúde, desde que fosse tratada com responsabilidade. Às doze 212 

horas e vinte e oito minutos, deu-se início às COMUNICAÇÕES 213 

PARLAMENTARES, ocasião em que usaram a palavra os Vereadores: 214 

Claudiomar Rosa- Claudiomar Rosa, que relatou que há mais de trinta anos 215 

viajava para a região do Bailique, que sabia dos bancos de areia e de que os 216 

mesmos se moviam. Segundo ele, o fato dos bancos de areia se moverem não 217 

representava impedimento para a navegação da UBS fluvial nos canais da região. 218 

Que as ambulanchas poderiam transportar sem problemas os pacientes das ilhas 219 

locais. Ressaltou o assoreamento, a dependência das marés para a navegação, 220 

entretanto, segundo ele, nada disso representou impedimento para que a 221 

ambulancha chegasse ao local, durante os quatro anos da administração do ex 222 

Prefeito Clécio Luiz. Que não conseguia entender, o porquê, do não acesso da 223 

ambulancha ao Bailique, na atual administração. Disse que gostaria de fazer um 224 

desafio aos seus pares, os convidando para uma visita ao Bailique, tendo em vista 225 

que fora aprovada na presente sessão, a realização de Sessões Itinerantes pela 226 

Câmara de Vereadores de Macapá. Disse que tinha convicção de que a UBS 227 

Fluvial estaria sendo sub utilizada, o que prejudicava a população que carecia de 228 

assistência à saúde. Em seguida, apresentou Votos de Congratulações à várias 229 

pessoas que, segundo ele, contribuíram para a história do Partido dos 230 

Trabalhadores no Amapá. Entre os quais: Errolflin Paixão, Antonino Lobato, Nilza 231 

Amaral, Cristina Brandão, Antonio Elias, Dora Nascimento, Joel Banha, Ivanéia 232 

Alves, Cleia Cardoso, Aldo Ferreira, Paulo Nogueira, Lourival Freitas, Dalva 233 

Figueiredo, José Luiz Nogueira, Kátia Almeida, Madalena Nunes, Randolfe 234 

Rodrigues, Sergio Lemos, entre outros. Em seguida, os Votos de Congratulações 235 

foram aprovados por unanimidade dos presentes. Banha Lobato- enalteceu a fala 236 

do Vereador Claudiomar Rosa, sem desmerecer a experiência do Vereador 237 

Ezequias. Reportou-se a fala do Vereador Alexandre Azevedo, quando o mesmo 238 

disse que o motivo da UBS fluvial não estar desempenhando seu papel, seria em 239 

função da estiagem. Lembrou que não havia apenas a região do Bailique para ser 240 

atendida, que muitas comunidades ribeirinhas, como por exemplo, a Comunidade 241 

do Distrito de Carapanatuba, careciam de assistência, no entanto, estariam 242 

desassistidas e, essa localidade não necessitava de estiagem para a navegação, 243 

assim como, no arquipélago do Bailique. Disse que quando estivera como Diretor 244 

de Relações Institucionais da CAESA, desenvolveu um grande trabalho de 245 
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abastecimento de água na região do Bailique, o que lhe permitiu conhecer bastante 246 

a região. Que a UBS Fluvial não tinha condições de navegar em todas as 247 

comunidades do Bailique, entretanto, existiam os pontos estratégicos que a mesma 248 

poderia ancorar e atender a população. Gian Do Nae- reportou-se a fala do 249 

Vereador Claudiomar Rosa, e afirmou que tinha certeza que a UBS Fluvial iria 250 

cumprir seu papel, embora, entendesse que o problema do Bailique era muito sério, 251 

quanto a questão do assoreamento, que o mesmo merecia uma atenção especial. 252 

Que por conta do assoreamento muitas pessoas já estariam migrando para a 253 

região do Pacuí. Relatou a quantidade de pessoas oriundas das Ilhas do Pará que 254 

vinham em busca de atendimento à saúde na capital amapaense, entretanto, o 255 

Amapá não recebia nenhuma compensação por conta disso. Disse que sabia que 256 

os problemas existiam, mas que havia a necessidade de se encontrar soluções, 257 

mas que reconhecia que a atual administração já havia avançado muito. 258 

Alessandro- disse que durante a sua campanha prometeu que levantaria a 259 

bandeira da fiscalização, dessa forma, desde o primeiro dia como vereador eleito 260 

estivera nas ruas, ouvindo as pessoas e fiscalizando aquilo que lhe competia. 261 

Assegurou que não estaria sendo fácil, que os problemas eram muitos e exigiam 262 

estratégias e, acima de tudo, compromisso com a cidade. Defendeu que seria 263 

necessário menos discurso e mais ação. Prometeu que na sua caminhada política 264 

tinha como objetivo honrar e trabalhar para Macapá melhorar. Alexandre Azevedo- 265 

agradeceu pela aprovação dos requerimentos de sua autoria, entre os quais: a 266 

solicitação da construção de uma Escola de Ensino Infantil, na Alameda Mazagão, 267 

esquina com a Rodovia Duca Serra; a construção das Passarelas do Canal do 268 

Bairro Beirol e a terraplanagem da Travessa Jorge Basile no Bairro Infraero I. 269 

Informou que semana passada estivera com o Senador Lucas Barreto e que na 270 

ocasião solicitou ao mesmo, recursos através de emendas parlamentares para a 271 

construção de uma Arena de Esportes no Bairro Ilha Mirim. Mencionou as outras 272 

obras conquistadas através de seu mandato. Informou que em breve seria 273 

construída uma Arena de Esportes em Santa Luzia do Pacuí. Maraína Martins- 274 

reportou-se a inauguração da Escola Municipal Professor Bigú, homenagem feita 275 

ao seu falecido pai, professor Bigú. Disse que durante a trajetória como educador, 276 

seu pai, professor Bigú, contribuiu imensamente para com a educação, assim 277 

como, também, na formação de muitas pessoas que hoje estavam no mercado de 278 

trabalho. Esclareceu que a Escola Professor Bigú, estaria localizada no Birro Ipê e 279 

que atendia toda a comunidade do seu entorno, com uma população de oitocentas 280 

crianças. Carlos Murilo- disse que previa muito trabalho nas comissões, no sentido 281 

de contribuir com a administração municipal. Enalteceu o trabalho do Prefeito 282 

Furlan, e disse que a votação expressiva de 85% que ele tivera nas urnas, seria 283 

resultado do trabalho e dedicação do Prefeito. Questionou algumas falas de seus 284 

pares, quando diziam que as Unidades Básicas de Saúde não estariam 285 

funcionando a contento, assim como, também, as Escolas municipais. Disse que 286 

compreendia que havia muito o que se avançar, mas muito já havia sido feito. 287 

Relatou que o Governador Clécio Luiz fazia muitas parceirias com vários prefeitos, 288 

menos com o Prefeito da capital. Criticou o apoio incondicional que o Governador 289 

Clécio Luiz dava ao Prefeito do Município de Oiapoque, apoio este que não era 290 

devidamente aproveitado pelo Prefeito de Oiapoque, pois, segundo ele, o Município 291 

de Oiapoque não conseguia avançar na sua administração, deixando muita coisa a 292 

desejar. Enfatizou que, se o Governador Clécio Luiz não revisse seus conceitos, 293 

estaria fadado a perder a reeleição daqui a dois anos. Às doze horas e cinquenta 294 
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minutos, o Presidente Vereador Pedro Dalua depois de agradecer a proteção de 295 

Deus, deu por encerrada a Reunião, lavrando-se da mesma, a presente Ata, que 296 

depois de lida e aprovada vai assinada pelo Presidente, Vice-Presidente, 297 

Secretários e demais Vereadores que assim desejarem. Palácio Janary Nunes, em 298 

onze de fevereiro de dois mil e vinte e cinco. 299 
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